
 
CONSULTA FINANZA LOCALE 

Seduta del 30 luglio 2012 
 
Presenti: Marchioro Diego (Presidente), Bellesia Mauro (esperto), Maggian Maria Letizia 

(esperto), Castaman Giuseppe, Martellato Andrea, Orazio Claudio. 

Giustificano: Basso Elena, Pietrobon Matteo, Recaldin Andrea. 

Assenti: Bonaldo Stefano, Montagnoli Alessandro, Patron Vincenzo, Perin Marco, Peron 

Samuele, Prandini Andrea, Sartori Maricla, Zorzi Catia. 

 

La consulta è convocata il giorno 30 luglio 2012 alle ore 15:30 presso la sede sociale in Sel-

vazzano Dentro (PD).  

Il Presidente, constatato e fatto constatare la regolare convocazione dell’organo, apre i la-

vori. 

1) Approvazione del verbale della seduta precedente; 
Il segretario della consulta da lettura del verbale della seduta del 2 luglio 2012. La Consulta 
ad unanimità di voti palesemente espressi approva il verbale della seduta precedente 
 
2) IMU. 3) Spending review. 
La Consulta prende atto del taglio dei trasferimenti fatto in corso d'anno e degli enormi 
problemi causati ai Comuni. Il MEF ha sovrastimato l'IMU e di conseguenza il taglio dei 
trasferimenti, risulta ora mancare a livello nazionale circa 1 milione di euro. Se verranno 
confermati questi trasferimenti la differenza in Veneto sarà circa del -40%. Le alternative 
per i Comuni sono 2: sottostimare le entrate IMU o istituire un fondo per minori entrate. 
I tagli derivanti dai Decreti Tremonti e Monti uniti allo spending review hanno creato dei 
vuoti che devono essere subito colmati con riduzioni di spese o l'istituzione di nuove tasse. 
I tagli previsti per l'anno prossimo ammontano a circa 20 miliardi e in queste condizioni i 
Comuni sono destinati a fallire. Una buona strada potrebbe essere quella del recupero cre-
diti di questi ultimi, ma per farlo è necessario trovare una società che non abbia l'obbietti-
vo di speculare sulla situazione. Viene ipotizzato che tale società potrebbe essere Anci Sa 
srl ma vanno approfonditi i requisiti richiesti per legge. 
 
4) Comunicazioni del Presidente. 
Si ipotizza che la prossima riunione possa essere convocata verso la fine del mese di set-
tembre. 
 
Non essendoci più nulla da deliberare, la seduta viene tolta alle 17:40. 

 
Il Segretario Verbalizzante 

Baraldo Annalisa 

Il Presidente la consulta 
Diego Marchioro 

 
 


